
 

 
 

PROCÈS-VERBAL de la séance du conseil d’établissement de l’école Vinet-Souligny, 
tenue le jeudi 28 novembre 2024, à 19 h. 
 

MEMBRES: 

               

          Oriane  Crabouillet                                parent 

 Annie Forget     parent 

Rébecca Meunier parent 

Cassandra Panoff parent 

Valérie Perras parent 

Evelyne Rouillard parent 

Sandra Marquis enseignante 

Stéphanie Roy  enseignante  

Marie-Ève Thériault enseignante 

Ian Venne service de garde 

Marie-Claude Turcotte directrice adjointe 

Martin Tremblay     directeur 

     

 

1. Accueil et présences 

          Absence : Cassandra Panoff  

 

2. Questions du public 

       Il n’y a pas de public de public 

 

3. Adoption de l’ordre du jour 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Ian Venne QUE l’ordre du jour soit adopté.  

 

CE 24-25-17  

 

 

 

 

 



4. Adoption et suivi du procès-verbal de la séance du 24 octobre 2024 

IL EST PROPOSÉ PAR Stéphanie Roy QUE le procès-verbal soit adopté. 

 

CE 24-25-18 

 

5. Comité de parents 

      La prochaine rencontre est le 11 décembre 2024. 

 

6. Suivi projet aménagement de la cour d’école 

      Martin Tremblay présente de plan de notre cour.  Les travaux devraient commencés à       

         l’été 2025 afin que tout soit terminé pour la rentrée 2025. 

 

7. Suivi pour le redécoupage 2025-2026 (information) 

      Les parents ont reçu des lettres afin de les informer des procédures pour les   

         inscriptions et/ou laisser le choix à leur enfant de rester à leur école (pour les 6e  

         année) ou de faire l’inscription à la nouvelle école.   

 

8. Dons reçus de la ville de Saint-Constant et des Caisses Desjardins 

La ville de Saint-Constant nous remet un montant de 4976$ pour notre école.  À la fin de 

l’année, nous ferons une activité sportive pour les élèves, le 17 juin 2025.  Le restant sera 

dépensé pour aider à payer la facture du « laser tag ». De plus, nous avons reçu un montant 

de 2 132$ de la part des Caisses Desjardins.  Nous pourrons organiser des activités pour 

nos élèves.  

 

9. Sorties éducatives  

 

IL EST PROPOSÉ PAR Evelyne Rouillard QUE les sorties et activités éducatives proposées 

soient adoptées. 

 

CE 24-25-19 

 

 



10. Service de garde 

      Un merci à toute l’équipe pour la magnifique journée de la ville à l’école.  La sortie au  

        « Gym fly » a été très populaire auprès des enfants.  Une activité à refaire.  Nous  

        remercions toute l’équipe des éducatrices qui travaillent sans relâche pour nos  

        enfants.  

 

11.  Autres sujets 

        

12. Les « coups de cœur » et faits saillants de notre école  

 

• Les activités organisées pour la journée de l’Halloween 

• La journée de la ville à l’école au service de garde/Gym fly 

• Sport scolaire avec les 4e année 

• Policiers éducateurs qui sont venus pour les 5e année 

• Les décorations à l’extérieur du service de garde pour l’Halloween 

 

13. Levée de l’assemblée à  

Il EST PROPOSÉ PAR Evelyne Rouillard QUE l’assemblée soit levée à 19H33 

 

CE 24-25-20 

 
 

 

Martin Tremblay    Cassandra Panoff 

Directeur      Président(e) 

 

 


